

## MITTELBAYERISCHE ZEITUNG UND DER EVR SUCHEN DEN SPIELER DER SAISON

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Dienstag, den 04. März 2014 um 12:23 Uhr

---



Diese Abstimmung hat Tradition und ist immer dann fällig, wenn sich die Eishockey-Saison des EV Regensburg dem Ende entgegen neigt. Seit 1999 wählen die Fans des Eishockey-Oberligisten den „Spieler der Saison“. Im vergangenen Jahr hatte Martin Ancicka, der inzwischen sportlicher Leiter beim EVR ist, als erster Regensburger Spieler zum dritten Mal die Wahl gewonnen. Abgestimmt werden kann ab Dienstag, 4. März, bis Freitag, 7. März (12 Uhr) ausschließlich über das Internetportal [www.mittelbayerische.de/evr-abstimmunga/](http://www.mittelbayerische.de/evr-abstimmunga/)